



*Liebe Freund*innen,*

wir wünschen Euch ein gesundes neues Jahr! Der Dezember war wie erwartet bewegt und der Weg zu Neuwahlen im Bund ist frei!

Das heißt aber auch, dass wir einen kurzen und knackigen Wahlkampf in den kommenden Wochen haben werden. Neben der Sonder-BDK zum Wahlprogramm (Antragschluss ist der 08.01.2025 11:59 Uhr) sind wir am Vorbereiten des Wahlkampfes. Es gibt und gab bereits einige Stände und wir brauchen Euch und Eure Unterstützung natürlich für das Plakatieren und Fädeln, Wahlkampfstände und den Haustürwahlkampf. Meldet Euch bei den Signal-Gruppen an (wir haben es wieder nach den Abgeordnetenhauswahlkreisen aufgeteilt)! Wendet Euch bitte an Isa, Maria oder Staffan. Den Signal-Broadcast mit allen wichtigen Infos [findet ihr hier](#).

Die Plakate werden am 09.01.2025 geliefert und ab ca. 17 Uhr wird in der Uhlandstraße 79 und weiteren Standorten gefädelt.

Der Wahlkampfauftakt mit Lisa Paus findet am 11.01.2025 am Ludwigkirchplatz ab 13:30 Uhr statt, danach geht es zum Plakatieren.

Ich möchte Euch noch auf den Themenabend am 07.01. ab 19:30 Uhr im Tuesday-Coworking, Bundesallee 187, aufmerksam machen, bei dem die Sonnenblumeneltern sich vorstellen und die AG Wirtschaft ihre wahlkampfrelevanten Themen diskutiert.

Neben unseren Wahlkampfveranstaltungen, haben wir und unsere AGen einige spannende Veranstaltungen für Euch geplant, schaut doch gerne in die anhängende Terminübersicht!

Herzliche bündnisgrüne Grüße
Frieder für den Kreisvorstand

Hier findet ihr die verabschiedeten Protokolle der Vorstandssitzungen: [LINK](#)

Termine

- 07.01. [Warm-up für Neumitglieder zum Wahlkampf mit Lisa Paus im Tuesday Coworking](#)
- 07.01. [Infoabend zum Bundestagswahlprogramm für alle Mitglieder zu den Themen Wirtschaft und Soziales zusammen mit der AG Wirtschaft, der AG Sonnenblumeneltern und Lisa Paus im Tuesday Coworking](#)
- 09.01. [Plakate fädeln in der Kreisgeschäftsstelle und an weiteren Standorten](#)
- 10.01. [Plakate fädeln in der Kreisgeschäftsstelle und an weiteren Standorten](#)
- 11.01. [Wahlkampfauftakt mit Lisa Paus am Ludwigkirchplatz](#)
- 11.01. [Sammeln und Organisieren fürs Plakatieren in der Kreisgeschäftsstelle und weiteren Standorten](#)
- 12.01. [Plakatieren](#)
- 14.01. [AG Umwelt + Klimaschutz](#)
- 15.01. [AG Kultur und kulturelle Bildung](#)
- 15.01. [AG Bauen und Stadtplanung](#)
- 17.01. [Stadtteilgruppe Wilmersdorf](#)

Christoph Wapler

Liebe Grüne in CharWilm,

Das politische Berlin startet ins neue Jahr 2025. Wie jedes Jahr wird mit viel Böllerei die „Freiheit“ gefeiert und die Aussichten sind frostig: die schwarz-rote Koalition hat - wie erwartet – ihren aufgeblasenen Landeshaushalt endgültig an die Wand gefahren. Doch das Haushaltschaos geht weiter: schon jetzt ist absehbar, dass weitere Milliarden eingespart werden müssen. Wie und wo ist unklar.

Die schwarz-rote Hinterzimmerpolitik verunsichert alle. Von Soziales bis Kultur haben freie Träger keine Zusagen für ihre Projekte, wissen Mitarbeitende nicht, ob ihr Job noch finanziert wird, werden Bauplanungen ausgesetzt. Die verbliebenen politischen Schwerpunkte der Koalition liegen eher bei kostengünstigem Parken und American Football (mit 11,5 Millionen €). Der Senat folgt dem libertären Rechtsruck: der schwindende soziale Zusammenhalt in der Stadt, steigende Mieten und Armut sind bei ihm kein Thema – der angerichtete Schaden wird die Stadt noch jahrelang beschäftigen.

Widerstand gibt es auch in der Zivilgesellschaft. Ein breites Bündnis nahezu aller sozialen und kulturellen Initiativen in dieser Stadt wird laut, bei zahlreichen Protesten und großen Demonstrationen, auch vor dem Abgeordnetenhaus. Mit vielen von ihnen haben wir gesprochen. Das soziale und progressive Berlin wird noch viel Kraft brauchen. Gemeinsames Vorgehen und Solidarität sind die Basis, um sich gegen die Austeritätspolitik zu wehren.

Auch im neuen Jahr werden wir Euch auf dem Laufenden halten, wie es im Parlament weitergeht. In den ersten Wochen steht der Bundestagswahlkampf im Vordergrund – zu Recht!

Im Bund geht es genauso um soziale Sicherheit, um armutsfeste Löhne ebenso wie um massive Investitionen in Klimaschutz und Infrastruktur. Wir werden uns oft auf der Straßen und vor den Haustüren begegnen. Gemeinsam können wir den Menschen deutlich machen, dass sie die Wahl haben, für eine sozial gerechte, weltoffene, inklusive und nachhaltige Gesellschaft.

Viele Grüße aus dem AGH

Christoph Wapler

Stadtteilgruppe Wilmersdorf

Die Stadtteilgruppe Wilmersdorf trifft sich jeden dritten Freitag im Monat, um über aktuelle Themen und grüne Politik auf Bezirk-, Landes- und Bundesebene zu diskutieren. Unser Fokus liegt auf Neuigkeiten und Projekten in den Bereichen Mobilität, Umwelt, Kultur, Vielfalt und Stadtentwicklung in Charlottenburg-Wilmersdorf und auf den regelmäßigen Berichten von Mitgliedern der grünen Fraktion aus der Bezirksverordnetenversammlung.

Zu unseren lockeren Gesprächsrunden und Veranstaltungen laden wir immer mal wieder Gäste zu aktuellen Themen ein. Zur Vorbereitung des Europa-Wahlkampfes hatten wir z.B. im April den Europa-Beauftragten unseres Bezirks eingeladen. Im Juni diskutierten wir mit der AG Umwelt und Klimaschutz die Umbaupläne für den Hohenzollerndamm zwischen Hohenzollern- und Spichernplatz und im November informierte uns ein spannender Vortrag des *Register Charlottenburg-Wilmersdorf* über rechtsextreme Vorfälle und Orte in unserem Bezirk. Am 17. Januar 2025 werden wir mit unserer Bürgermeisterin Kirstin Bauch über ihre Arbeit im Rathaus und ihre Schwerpunktthemen sprechen können.

Neben der Teilnahme an unseren Treffen in der Kreisgeschäftsstelle engagieren sich erfreulich viele von uns auch aktiv im Stadtteil, um BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vor Ort sichtbar zu machen und um mit den Menschen auf der Straße ins Gespräch zu kommen.

Rund um die Europawahl taten wir dies an zahlreichen Informationsständen und wechselnden Orten im Stadtteil u.a. auf dem „Europa-Fest“ auf dem Leon-Jessel-Platz. Im Vorfeld der Bundestagswahl sind wir bereits seit Anfang November mit bis zu zwei Informationsständen gleichzeitig auf der Straße gewesen. Wenn es im Januar und Februar genügend Unterstützende geben wird, möchten wir dies gern auf drei parallele Stände ausweiten!

Alle, die also mehr über Themen und Standpunkte von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN erfahren möchten, die Lust auf spannende Debatten haben und/oder die nicht nur diskutieren wollen sondern auch etwas tun möchten, sind herzlich eingeladen vorbeizuschauen und mitzumachen.

Neue und „alte“ Grüne sowie interessierte Nicht-Mitglieder sind immer willkommen!

Wir treffen uns an jedem dritten Freitag im Monat um 18.00 Uhr (meistens) in der Kreisgeschäftsstelle, Uhlandstraße 79.

Die Einladungen verschicken wir auch über den Info-Verteiler des grünen Kreisverbandes.

Koordination: Ingrid Lienke, Jakob Zimmer und Anne-Katrin Körbi
Kontakt: wilmersdorf@gruene-cw.de

Wenn Ihr den Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten wollt, meldet Euch bitte unter <https://gruene-mailinglisten.de/divisions/10300400> ab.

Auch unsere BVV-Fraktion hat einen Newsletter: [Hier anmelden](#)

Folgt uns auch auf Insta: [Unser Insta](#)

Unsere Website: <https://gruene-cw.de/aktuelles>